
Frau Albrecht berichtete aus der Arbeitsgruppe zu dem Thema: „Immer mehr ältere mit 
Zuwanderungsgeschichte in NRW“. 
 
Um Wiederholungen zu vermeiden, wird auf die Ausführungen von Frau Albrecht hingewiesen, 
die Anlage dieser Niederschrift sind. 
 
Frau Roitzheim teilte am Ende der Ausländerbeiratssitzung mit, dass sie zukünftig für den Rat 
der Stadt Sankt Augustin nicht mehr kandidieren will und damit auch dem Ausländerbeirat nicht 
mehr zur Verfügung steht. Sie bedankte sich bei den Mitgliedern des Ausländerbeirates für die 
jahrelange gute Zusammenarbeit. Herr Pasaportis bedankte sich anschließend auch im Namen der 
Mitglieder des Ausländerbeirates bei Frau Roitzheim für die vertrauensvolle Mitarbeit im 
Ausländerbeirat und wünschte ihr für die Zukunft alles nur erdenklich Gute. 
 
Herr Pasaportis schloss die Sitzung um 18.47 Uhr. 
 


